

Nachruf auf Marc Ditzhaus

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von unserem Kollegen Jun.-Prof. Dr. Marc Ditzhaus, der im Alter von nur 34 Jahren verstorben ist.

Marc Ditzhaus war seit April 2022 als Juniorprofessor für Mathematische Stochastik mit einem Schwerpunkt in der Biostatistik an der Fakultät für Mathematik der Otto-von-Guericke Universität tätig. Von Anfang an hat er sich mit großem Engagement und Enthusiasmus in unserer Fakultät eingebracht. Innerhalb von kurzer Zeit konnte er durch seine vielfältigen Forschungsinteressen in der mathematischen Statistik mit einem Fokus für Anwendungen in den Bio- und Lebenswissenschaften neue Akzente am Institut für Mathematische Stochastik setzen. Durch mehrere erfolgreiche Drittmittelinwerbungen ist seine Arbeitsgruppe stetig gewachsen und seine Vorlesungen haben zahlreiche Studierende für sein Forschungsgebiet begeistert. Wegen seiner fachlichen Kompetenz und seines aufgeschlossenen Wesens war er ein hochgeschätztes Mitglied des DFG-Graduiertenkolleg MathCoRe.

Wir sind dankbar, dass Marc unsere Fakultät bereichert hat, aber auch unfassbar traurig einen außergewöhnlichen Kollegen verloren zu haben, dessen Optimismus, Schaffenskraft und Energie - selbst im Angesicht seiner schweren Krankheit - uns tief beeindruckt haben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Freunden.